

WIR

Arbeiten von Künstlerinnen und Künstlern
der Lebenshilfe Speyer-Schifferstadt



WIR

ist eine Ausstellung mit Arbeiten von Künstlerinnen und Künstlern
der Lebenshilfe Speyer-Schifferstadt.

WIR sind eine starke Gemeinschaft von Menschen mit und ohne Behinderungen.

WIR stellen auf unsere Weise dar, was uns bewegt.

WIR wünschen uns, als gleichberechtigte Kunstschaffende
im Kulturbetrieb wahrgenommen zu werden.

WIR freuen uns auf den Dialog mit allen Besucherinnen und Besuchern dieser Ausstellung.

Titelbild: Blühender Baum, Gemeinschaftsarbeit Freitagsatelier, 2023, Acryl auf Textil, 70 cm x 150 cm

Wir laden Sie herzlich ein zur Ausstellungseröffnung

am Freitag, dem 12. April 2024 um 19 Uhr

im Bildungszentrum Maikammer, Zentrum für Arbeitssicherheit der
Berufsgenossenschaft Rohstoffe und chemische Industrie, Obere Mühle 1, 67487 Maikammer.

Die Veranstaltung wird musikalisch begleitet von der inklusiven Band „21 Plus“.



Markus Oberscheven
Hauptgeschäftsführer



Stefan Weis
Stv. Hauptgeschäftsführer

Dauer der Ausstellung: 12. April – 19. Juli 2024

Öffnungszeiten Bildungszentrum Maikammer:
Montag bis Donnerstag 9–18 Uhr, Freitag 9–12 Uhr

Die Menschen hinter dem **WIR**

Die Ausstellung **WIR** fällt mitten in das Jubiläumsjahr der Lebenshilfe Speyer-Schifferstadt. Seit inzwischen 60 Jahren bietet die Ortsvereinigung Kindern und erwachsenen Menschen mit Behinderungen individuelle Betreuungsangebote in den Bereichen Bildung, Teilhabe, Inklusion, Freizeit und dem Wohnen. Die Lebenshilfe Speyer-Schifferstadt kann darüber hinaus dank eigener Angebote und Kooperationen ein vielfältiges Spektrum an Freizeitangeboten anbieten: Judo, Tanzsport, Fußball, Leseclub, Mal- und Keramikgruppen sowie die individuelle künstlerische Begabtenförderung im eigenen Kunstatelier.

In ihrer Zusammenschau bildet die Ausstellung **WIR** das vielfältige Kunstschaffen von erwachsenen Menschen mit Behinderungen ab. Gezeigt werden Arbeiten aus dem Förderatelier „Molemol“ und aus den Kreativgruppen der Wohneinrichtungen in Speyer und Schifferstadt. Molemol (pfälzisch für „Male einmal!“) wurde 2022 mit dem Kulturförderpreis der Sparkasse Vorderpfalz ausgezeichnet. 2023 folgten der Mackpreis für Kunst und der Brückenpreis des Landes Rheinland-Pfalz.